

	<b>NOTA DE PRENSA</b>	 ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA
<b>Versión 2</b>	<b>Código: R-0145</b>	

<b>N° 04/2018</b>	<b>Fecha: 23 de marzo de 2018</b>
-------------------	-----------------------------------

## **La AJ presenta denuncia por defraudación contra persona que pretendía vender máquinas de juego decomisadas**

La Directora Ejecutiva de la Autoridad del Juego (AJ), Jessica Saravia, informó hoy viernes 23 de marzo de 2018 en una conferencia de prensa realizada en la ciudad de La Paz, que se ha producido un hecho de estafa por parte del Director Ejecutivo de la Empresa Fundare involucrando a esta entidad.

*"Se tuvo conocimiento que en fechas pasadas el Señor Pablo Sauma, Director Ejecutivo de la empresa Fundare, había defraudado a una persona propietaria de una empresa de reciclaje de la ciudad de Santa Cruz, haciendo creer que tenía en su poder las máquinas de juego de la Autoridad de Fiscalización del Juego, llegando a venderle en un valor de Bs. 40 por máquina, haciéndose depositar en dos diferentes cuentas el valor aproximado de Bs. 100,000.00"* señaló la Directora de la AJ.

Sauma además habría indicado a la víctima que para hacerse efectiva la compra se debía entregar a la Directora Ejecutiva de la AJ la suma de \$us. 12,500.00, generando para este propósito un cheque falso a nombre de la Directora.

Con los antecedentes señalados la Autoridad de Fiscalización del Juego, presentó una querrela por contribuciones y ventajas ilegítimas además del delito de defraudación para remuneración por servidor público.

Finalmente Saravia aclaró que la Autoridad de Fiscalización del Juego no se presta a ningún tema que no sea oficial y legal, convocando a las personas que hayan sido engañadas por gente inescrupulosa que puedan apersonarse a esta institución para asumir las medidas necesarias.

La AJ dentro del marco de sus competencias realiza el decomiso de máquinas de juego ilegales y clandestinos, estas máquinas son destruidas de acuerdo lo establece la norma, siguiendo un proceso de donación, siendo publicado en medios de prensa a nivel nacional.